

GranadaDigital

Viernes, 19 de Noviembre de 2010, 10:18

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Deportes](#) | [Granada](#)

Asistirán Periodistas, deportistas de élite, un juez y el arzobispo de Granada

Arranca este viernes el Congreso Nacional del Fomento de Actitudes Éticas a través del Deporte

Viernes, 19/11/10 9:23

EP.



La ciudad de Granada acoge desde este viernes y hasta el domingo la celebración del II Congreso Nacional del Fomento de las Actitudes Éticas a través de la Actividad Física y el Deporte, que contará con la participación de numerosas personalidades y profesionales en materia educativa, deportiva y de la comunicación.

El objetivo de este congreso es “diagnosticar cuál es la situación actual de la educación hoy en día, especialmente a través del deporte, y entre sus actividades incluirá la entrega de los II Premios Virtus.

El evento se desarrollará en la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada, donde a partir de las 16,00 horas tendrá lugar el acto oficial de apertura, Correrá a cargo del delegado de Comercio, Turismo y Deporte de la Junta en Granada, Alejandro Zubeldía, el decano de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Aurelio Ureña, y el coordinador del congreso, Diego Collado.

Posteriormente, a las cinco de la tarde, tendrá lugar el primer coloquio, con un panel de expertos formado por Javier Martín del Burgo, de la Agencia Estatal Antidopaje y el director del programa Estudio Estadio de TVE, Paco Grande, que hablarán sobre ‘El Fomento de las actitudes éticas y actividades físico deportivas desde la perspectiva de los medios de comunicación’.

Una vez expuestas sus opiniones, se formarán, a partir de las 19.00 horas, dos grupos de discusión prácticos donde los participantes podrán conocer, desde diversos puntos de vista, los temas que se tratarán en las jornadas.

GRUPOS DE TRABAJO

El primero de los grupos estará destinado a los medios de comunicación, en el que el periodista Juan Prieto será el coordinador de la mesa.

El segundo grupo de trabajo se centrará en el ámbito de la educación y estará coordinado por la profesora de la Universidad de Granada Elisa Torres Ramos. La docente estará acompañada por el presidente de Colef Andalucía, José Ignacio Manzano, el representante de CEP Granada, Gerardo Navarrete, la profesora de Secundaria Virginia Posadas y un alumno de Secundaria.

Entre los participantes en el congreso se encuentran el exciclista profesional Joseba Beloki; el exentrenador de balonmano del FC Barcelona Xesco Espar Moya o el exentrenador del CB Granada Sergio Valdeolmillos, junto al presidente de la Asociación de Psicólogos de Andalucía, Mariano Vera, el juez de menores Emilio Calatayud o el arzobispo de Granada, Javier Martínez.

Durante el congreso se hará entrega del II Premio Virtus, que en esta ocasión se le ha otorgado a la gimnasta Almudena Cid, quien entre sus logros cuenta con la participación en cuatro Olimpiadas de forma consecutiva, en las que ha concurrido en la fase final, o el triunfo obtenido en los Juegos del Mediterráneo.

Este galardón pretende exaltar aquellos valores humanos que están presentes en el deporte como el coraje, la valentía, la nobleza y la honradez de personalidades y entidades públicas o privadas que a través de la actividad física ponen en valor estas cualidades. El ganador anual de esta escultura, realizada por José Arcadio Roda, se elige a través de los participantes en el primer congreso, el comité científico y su comité organizador.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscríbeme